

RIPA INTERNATIONAL CENTER



Sonntag, 28. Mai 2023 10.00 – 16.30 Uhr

Wie wir Kindern Mitgefühl, Geduld und Güte vermitteln

Mit Lhuntrul Dechen Gyurmey Rinpoche

Öffentlicher Vortrag im Haus der Religionen



Wie wir Kindern Mitgefühl, Geduld und Güte vermitteln



*

Kinder sind unvoreingenommen, haben ein offenes Herz, einen geschärften Instinkt und unzählige Fragen. Sie können uns damit allzu oft an unsere eigenen Grenzen bringen, um daraus unverhofft gemeinsam zu wachsen. Welche Blickwinkel wir ihnen eröffnen, bestimmen wir mit. Der Buddhismus ist Quelle vieler Lehren, die uns durch Meditationen, Achtsamkeitstraining, spirituelle Praxis durch diese bewegten Zeiten helfen. Doch wie lassen sich Weisheit und Spiritualität der jungen Generation vermitteln, wie können wir den Kleinsten Geduld erklären und vorleben, wie Kindern authentisch vermitteln, dass sie vollstes Vertrauen haben können in ihr sanftes, weites, liebendes Herz.

Lhuntrul Dechen Rinpoche ist ein tibet.-buddhistischer Gelehrter und Vater von drei Kindern. Seit vielen Jahren gibt er Unterweisungen im Westen und leitet spirituelle Retreats in Europa, den USA, Russland und im Ripa International Center. Er ist auch der spirituelle Leiter des Ripa Klosters in Nepal mit 100, meist jungen, Mönchen. So verbindet er fundiertes Wissen aus der buddhistischen Philosophie und gelebte Erfahrung im Heranführen von Menschenkindern an ihre innewohnende Güte.

Öffentlicher Vortrag mit deutscher Simultanübersetzung

Spendenvorschlag: CHF 40.- bis 70.-

Auch kleinere Spenden sind willkommen.

Sonntag, 28. Mai 10.00 – 12.00 Uhr und 14.30 – 16.30 Uhr

Im Haus der Religionen | Inter-buddhistischer Raum | Europaplatz 1, 3008 Bern

Organisation: Ripa International Center | www.ripa-international.com

Anmeldung und Informationen: info@ripa-international.com

In Zusammenarbeit mit:



Inter-Buddhistischer Verein im Haus der Religionen